



Information aus dem Rathaus:

Breitbandversorgung!

Das Ergebnis der Markterkundung, welche der Markt Oberthulba im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (BayGibitR) durchgeführt hat, ist nun auf der gemeindlichen Homepage veröffentlicht.

Gleichzeitig wurde die Bekanntmachung des Auswahlverfahrens gestartet. Auch diese ist über die Homepage des Marktes Oberthulba einsehbar.

<https://www.oberthulba.de/aktuelles/breitbandversorgung/13628.html>

Die Unterlagen können auch ohne Registrierung heruntergeladen werden.

Im Ergebnis ist festzustellen, dass nur Teilgebiete in den Orten Frankenbrunn, Oberthulba und Wittershausen sowie das GE-Gebiet Reith in das Auswahlverfahren gegeben werden konnten.

Während der Markterkundung teilten Telekommunikationsunternehmen auch Vorhaben bezüglich Vectoring bzw. Supervectoring innerhalb des Marktgebietes mit. Somit können diese Adressen nach derzeitigem Stand nicht gefördert werden. Die gegenständliche Ausschreibung der oben genannten Gebiete ist insofern als erster Schritt in den Glasfaserausbau im Markt Oberthulba zu verstehen. Ziel wird sein, mittelfristig einen flächendeckenden Glasfaserausbau im gesamten Gemeindegebiet zu erreichen.